



たかはま

令和5年5月26日(金) NO. 2



全力でがんばった陸上記録会

5月18日(木)、恵まれすぎる程の好天の下、6校合同の陸上記録会が開催されました。いつもより少し早く登校し、昇降口で先生方や下学年の児童に「いってらっしゃい!!」「がんばってねー!!」と激励を受けて出発しました。前日に行われた「陸上選手を励ます会」で、1~5年生から「♪6年最強〜〜♪(替え歌です)」「フレーフレー高浜!!」と体育館に響き渡る元気いっばいの最強の応援を受けたことも、6年生に大きな力をもたらしました。

競技では、これまでの練習の成果を糧に100m、走り幅跳び、ボールスローとそれぞれがエントリーした種目に全力を尽くしました。また、リレーでは、何度も練習したバトンパスの技を発揮することができました。さらに、関川小、南小などなど他校の児童ともすぐに打ち解けたり幼稚園時代の友達に会えたりとよい関わり合いをすることができました。壁を作らず屈託無く人と関われるすばらしさをもっている6年生に感心しました。全力で闘い、視野を広げ心を開いて交流を深めることができ、よい経験となりました。



統合に向けた交流活動が始まりました!

令和6年度の統合に向け4校の児童が安心して学校生活をスタートできるようにするため、交流活動を推進していきます。今月実施した活動を紹介いたします。

4年生4校オンライン交流会

「関川小さん、三村小さん、南小さん、聞こえますか。」

そんな呼びかけで始まった5月16日(火)のオンライン交流会。今年度のスタートは4年生です。高浜小の児童が司会を務めました。最初は緊張が見られましたが、だんだんとカメラに向かって話す姿も落ち着いて堂々としてきました!質問タイム、じゃんけん大会などそれぞれのグループで工夫して交流することができ、その頃にはすっかり打ち解けて各グループから笑顔と笑い声が響いていました。最後に感想発表をし、「全員が楽しめてよかったです。」「互いに知り合えてよかったです。」等々、それぞれの学校から感想が聞かれました。終わった後、高浜小の児童からは「あ〜楽しかった〜!!」との声が聞かれました。次は対面での交流も計画されています。こうして少しずつ互いの関わりを深めていけるとよいと思います。



1、2、3年生せせらぎパークで南小学校2年生と交流

「それでは、手つなぎ鬼のルール説明をします。」

高浜小3年生の司会進行で始まった5月19日(金)のせせらぎパークでの交流会。3年生が中心となりみんなが楽しめる遊びを考えたり景品など必要なものを準備したりして今日を迎えました。考えた遊びは「手つなぎ鬼」「宝さがし」「じゃんけん列車」です。

南小学校からは2年1組、2組の児童が組毎に参加してくれました。最初は両校ともやや緊張気味の様子が見られましたが、どの遊びでも高浜小、南小の児童が関わり合いながら一緒に遊ぶことを楽しむよい交流をすることができました。実際に会って交流することはとても意義深いことだと感じました。

次年度の統合を見据え、児童の不安を和らげ、統合を楽しみに思う気持ちを高められるよう、オンライン及び参集型の交流活動を今後も積極的に実施していく予定です。



< 6月の主な予定 > ※変更になることもあります。

- | | | | |
|--------|----------------------------------|--------|--------------------|
| 2日(金) | 1~4年生バス遠足 | 20日(火) | 2・3年社会科見学 |
| 5日(月) | 環境ボランティア
眼科検診 | | 4年生下水道出前授業 |
| 6日(火) | 3年生オンライン交流会
スクールカウンセラー来校日 | 21日(水) | 図書委員会読み聞かせ
愛校作業 |
| 7日(水) | 委員会活動・学校訪問
尿検査二次 | 22日(木) | 水泳学習(三村小へ) |
| 14日(水) | クラブ活動・わくわくタイム | 24日(土) | おやじの会奉仕作業 |
| 16日(金) | 5・6年3校合同校外学習 | 26日(月) | たてわり班愛校作業 |
| 19日(月) | 環境ボランティア
PTA親子教室
たてわり班愛校作業 | 28日(水) | ハートフル集会 |
| | | 29日(木) | 水泳学習(三村小へ) |
| | | 30日(金) | 学校評議員会 |

※今年度も水泳学習は三村小のプールをお借りして行います。その際にも各種交流活動の一環として三村小との交流活動を計画していく予定です。